

Dewi Perssik Curhat Rumahnya Didatangi Duda Kebelet Kawin Sambil Pamer Alat Kelamin

Category: Trend

written by Redaksi | 11/12/2024



ORINEWS.id – Artis Dewi Perssik membagikan pengalaman pribadi terkait insiden tak mengenakan yang dialami secara berurutan.

Kisah pengalaman tak mengenakan itu dibagikan Dewi Perssik saat dirinya melakukan live melalui platform media sosial.

Lantas live media sosial milik pedangdut yang berisikan cerita pengalaman itu turut viral pada sejumlah akun instagram.

Semisal akun instagram @pembasmi.kehaluan.reall yang mengunggah video kisah Dewi Perssik yang mendapat perilaku tak mengenakan itu.

Dalam rekaman video itu, Dewi Perssik mengaku jika kediamannya yang berada di kawasan Cilandak, Jakarta Selatan kerap didatangi para pria tak dikenal.

Ia mengaku mayoritas pria yang mendatangi kediamannya itu telah berstatus duda.

“Di rumahku itu setiap hari selalu aku dikirimi sama surat dari orang-irang dari laki-laki dari para duda kebanyakan

minta ngelamar Dewi Perssik," katanya dikutip dari video yang beredar pada Rabu (11/12/2024).

Alami Pengalaman Tak Menggenakan dari Para Duda

Dewi Perssik mengaku hampir setiap hari para pria tak dikenal itu datang secara satu per satu menyambangi kediamannya tersebut.

Tak jarang, para pria itu turut serta membawa sepucuk surat yang ditujukan kepada pedangdut itu.

"Setiap hari aku bacain cuman ingin nikah sama Dewi Perssik, mau nikah sama mba Dewi Perssik, mereka kasih foto pula," kata Dewi Perssik.

Tak cukup hanya sekedar berkirim surat, sejumlah pria turut menampilkan perilaku yang membuat Dewi Perssik ketakutan.

Dewi Perssik mengaku terdapat seorang pria yang tak dikenalnya berstatus duda suatu hari mendatangi kediamannya.

Seperti kebelet kawin dengannya, pria berstatus dua itu berteriak memanggil nama dari pedangdut itu.

Bahkan pria itu sampai melakukan hal yang tak wajar sembari membawa sepucuk surat permintaan menikah kepada Dewi Perssik.

"Rumah aku kan ada pagernya gitu, manuknya (kelaminnya-red) itu dimasukin ke pagarnya aku terus manggil, manggil Dewi Perssik, Dewi Perssik gitu. Aku kan takut, itu barangnya (kelamin-red) dikeluarkan langsung aku lapor polisi," pungkasnya.

Usai peristiwa itu, terdapat sejumlah personel kepolisian yang turut berjaga di kediaman milik pedangdut tersebut.

Kata Dewi Perssik, sejumlah anggota polisi yang berjaga kerap mendapati surat yang dititipkan oleh seorang pria yang tak

dikenal.

“Kan di rumahku itu ada penjaga pak polisi ya setiap hari bilang Bu ini ada surat, setiap hari,” ungkapnya. []